

郡上長良川ロータリークラブ

会長：松森正和 副会長：藤代昇 幹事：佐藤備子

第46期クラブテーマ
子供たちの未来へ

例会日：毎週水曜日 18:30~ (6~9月末 19:00~)

例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター 2F

E-mail : gsrc@abelia.ocn.ne.jp 発行：クラブ会報委員会

TEL : 0575-82-3822 FAX : 0575-82-5191

第2148回 令和6年4月3日(水)

本日の行事 花見例会

2023-24 年度

松森正和会長

・環境月間リソースの案内

幹事報告

佐藤備子幹事

・ガバナー月信 原稿依頼

* ガバナー事務所より

* 週報拝受 美濃 RC

第2147例会報告

会長挨拶

2023-24 年度 松森正和会長

先日ですが女性会員が行っている女子会に鶯見さんという方もお誘いしたところ、入会していただけたとの事でした。また幹事から報告があると思います。

随分前ですが、清水君と一緒に二日町の市村君という方と3人で、気楽な飲み会をしました時に誘ってみました。まだ30代の共働きで、子供の行事が水曜日に重なっていて送り迎えが必要との事でその時は無理でしたが、また誘えば入ってくれるような印象でした。

いまは選挙の時期です。自分は選挙に関わったことがなく、投票には行きますが今回は少し関わることになり、今日も一日車に乗って手を振っていました。新鮮で今までやったことがなかったので、お手伝いするのも面白いなと思いました。昨日手を振りすぎて、今日は1人で運転していても手を振ってしまいそうになりました。普通に選挙に参加できることは幸せなことだと思います。世界には警察が機関銃を持っていました。透明な投票箱だったりなど色々な事があるので、日本は公正に選挙が出来ることは幸せなことだと思います。未来の郡上の為に積極的に選挙に参加していただきたいと思います。ロータリークラブもそうですし、選挙も郡上市を良くするためのものですので、無関心ではいられないという事を思いました。

PETS 報告・次期活動方針発表

会長エレクト 山下 誠君

3月24日にPETSがあり、まる一日研修を受けてきました。2回目の会長という事もあり、前回一緒にいた会長は地区委員になっていました。次年度のガバナーは名張RCの亀井さんです。「役を受ける時には“イエス”“はい”と言って気持ちよく受けてください」と言われました。

東海北陸道グループのガバナー補佐は各務原RC所属の小林幹夫君です。僕が前回の会長の時一緒にいました。

次期幹事は石徹白君です。委員会構成ほとんど石徹白君が組まれ、委員長は気持ちよく引き受けてくれたと聞いております。引き受けいただいた委員長の皆様ありがとうございます。

テーマも色々考えて石徹白君とも相談しましたが、最終的に変えました。テーマは「地域社会とともに」に決め、郡上長良川ロータリークラブとして、いかに地域社会に溶け込んで、地域社会の発展とロータリークラブの発展を考えました。サブテーマを「輝けonly one」、北陸新幹線が輝だという事で、人として輝いて、楽しいクラブ作りにまい進したいと思っております。

ロータリークラブと政治はくっつけてはいけないと聞いたことがあります。昔は青年団や婦人会があり強烈な団体があって行政がバックアップしてくれていましたが、今は周りを見渡したら何もないです。地域を守る組織があるかもしれません、僕はロータリークラブに所属させて頂いてもらえることが嬉しいです。これは何か人のためにしなくてはと思っています。心底、地域社会に出来る事、真剣に考えています。

会長エレクトはステファニー・アーチックという女性の方です。世界中のロータリークラブで活躍されている方だそうです。

2024-25年度RI会長のテーマですが、「私が皆様をmy ファミリー、私の家族と呼ぶとき、単に親切心から言っているのではないです。本当に皆様を家族同様に思っている」と言わされたそうです。テーマですが「ロータリーのマジック」(The Magic of Rotary)です。なぜこのテーマにしたのか、会長エレクトがドミニカ共和国で浄水器の設置活動に携わった時、汚い水がフィルターに入り、反対側から透明な水が出て来る

のを二人の少年がみっていました。少年の1人が私の袖をつかんで「もう一度魔法を見せて」と言ったのです。「もちろん、その浄水器が魔法なのではありません。安全な水を簡単に入手できれば自分たちの人生が変わることを、少年たちは知っていました。私が少しでもその力になれたと知ったことで、私の人生も変わったのです」それが来期のテーマになったそうです。

亀井ガバナーエレクトが来期の地区方針を発表され「地域にインパクトを」です。地域に衝撃を与えるようなロータリーの活動をしてほしいのが地区の目標だそうです。また各クラブから地区委員会を出向してほしいとの事です。当クラブからは山口君が財団委員会へ行かれます。

会員増強、DEIの推進、クラブ拡大の推進、各クラブの会員増減状況把握、各クラブへの卓話の働きかけと各クラブの会員増強の必要性の再認識、DEIの推進徹底と各クラブ内の女性会員の増進、意見交換、新クラブ（衛星クラブを含む）の推進。各クラブ2名以上の純増、と数字をいわれてきました。

各クラブの2名以上の純増という事で、先ほど会長から入会希望者があると発表されました。もう1名推薦者があるようですが、よろしくお願ひします。

公共イメージ向上とクラブ及び関連委員会との連携、青少年育成の推進と考察、奉仕プロジェクトの推進と意見交換、ロータリー財団、補助金の積極的活用と寄付への理解、米山奨学事業の参加と支援、職業奉仕の精神についての再認識、クラブ研修リーダーによるクラブの活性化、ロータリーカード、個人カード、クラブカード、地区委員カードの推進、R1ロータリー賞への積極的なチャレンジ、等それぞれ委員会には勉強していただきたいと思います。

インクルーシブ（包括）な環境を助長する、多様性を重んじる。今は多様性をしっかり認識しなくてはいけないと思います。多様化した社会の中で政治ハラスメントの問題、ロータリー焦点に従い、会員の行事・活動において、ロータリアン、またはローターアクトがハラスメントの問題を報告する方針を定めています。

来期のクラブテーマは「地域社会と共に」です。いかに地域社会の問題を考え、子供たちの将来に対してロータリークラブとして取り組んでいかなければいけないと言われていました。50年前のやり方を今も同じ事を続けていいで変えてほしいと言われました。

退会者がアンチロータリーになりえるそうで、どうか温かい目で見てくださいと言われました。クラブの発展の要は若い人の要望を聞く、クラブの継続行事にこだわらず、みんなの力をよく聞く、という事で、大切にしなくてはと思います。

来期は3分間スピーチではなく、会員一人一人にしっかり話をしてほしいと思っています。またお弁当も考えていきたいと思いますので、何か良い案があれば教えてください。よろしくお願ひします。

ニコBOX **ニコBOX委員会 鶯見啓兒君**
松森正和君 次期会長、PETSご苦労様でした。早いもので、いよいよ次期に向けての活動が始まる感じですね。

佐藤備子君 2月より寒い3月、なんとか乗り切れそうです。

山下誠君 よろしくお願ひ致します。

寺田澄男君 ようやく春らしい暖かさになりました。4月3日の桜開花、大丈夫かなあ

藤代昇君 春がそこまで来ていますが、寒い日が続きますね。早く温かい日々になるといいですね。

畠中知昭君 三寒四温、順次暖かくなります。

遠藤正史君 やっと車のタイヤの交換をしました。今年は寒く感じます。

杉山賢君 明日、卒園式の為、欠席させていただきました。財団BOX、よろしくお願ひします。

鶯見啓兒君 確申終わりました。休めます。ご褒美に明日から志賀高原にスキーに行ってきます。

寺田正実君 春が一日一日と近づいています。

同文 羽土洋司君、原義明君、旭美香君、清水英志君、吉村泰彦君

次週行事予定

4月10日 各委員会1年間の反省①

4月13日 地区研修・協議会（津市）

4月17日 各委員会1年間の反省②

4月20日 さくら道国際ネイチャーラン

出席報告

出席委員会 石徹白秀也君

	会員数	出席者数	欠席者数	補正者数	出席率	出席免除
第2146回	33名	23名	9名		71.88%	1名
第2147回	33名	18名	14名		56.25%	1名